
Protokoll 

über die öffentliche Sitzung des Ortsbeirates Pätz am: 14.06.2012 
Beginn:  17:30 Uhr Ende:   18:45 Uhr 
Ort: Gaststätte "Café am Pätzer See“ 
Anwesend: Herr Hardy Pöschk 
Entschuldigt: Frau Annette Lehmann 

 

 Tagesordnung 1. Begrüßung der Gäste 
2. Information des Ortsbeirates  
3. Bürgerfragestunde  
4. Beschlussvorlagen  
 

TOP 1  Zum Protokoll der letzten Sitzung gibt es keine Einwände. 
Die Gäste werden begrüßt.  
 

TOP 2 Entfällt. 
 

TOP 3 Frau Scheibe 
• Wie wird die Kontrolle des Straßenbaus vom Bauamt 

durchgeführt? 
� Frage an das Bauamt 

Herr Scheibe 
• Straßenbeleuchtung der Badstraße Richtung Am Hang: wie und 

wann wird diese eingebaut? Ist eine Beleuchtung geplant? 
• Ist im Abschnitt Kurzer Weg / Goethestraße eine 

Straßenbeleuchtung geplant und wird die vor der Sanierung 
eingebaut? 

• Ist in der Neubrücker Straße (ab Neubau) bis zur Groß Köriser 
Straße eine Schmutzwasserleitung verlegt worden? 

� Fragen an das Bauamt 
Frau Lehmann-Dreistadt 

• Wie ist im Straßenanschluss Prieroser Straße / Ecke Badstraße 
(Neubau) die Entwässerung geplant oder gewährleistet? 

� Frage an das Bauamt 
Frau Neelsen 

• Wer ist für die Kahnstellen an der Mate zuständig? Die Sicherheit 
und Ordnung ist nicht gewährleistet. Wer kommt für evtl. 
Schäden an den Kähnen auf? 

� Frage an das Bauamt 
• Bürgermeisterwette 2010: Wie ist der Sachstand, wird der 

Ausbau weiter verfolgt? 
� Frage an das  Bauamt 

• Radwanderweg Pätzer Berg – Richtung Groß Köris: wer ist für die 
Befahrbarkeit zuständig? 

� Frage an das Bauamt 
Frau Huwe 

• Radwanderkarten des Tourismusverbandes: wer ist für die 
Herausgabe verantwortlich ohne zu prüfen, ob die dort 
angebotenen Wanderwege noch begehbar sind? 

� Frage an das Ordnungsamt 



Herr Scheibe 
• Eichenprozessionsspinner: wurden die bäume, die am Strand in 

Pätz mit schildern versehen wurden begutachtet oder wurden 
die Schilder vorsorglich aufgestellt? 

� diese Frage wurde vom Bürgermeister bereits in der GV 
beantwortet 

Herr Grießing 
� Ist es statthaft, dass der Wald oberhalb der Weinbergstraße bis 

zum Pätzer Rodelberg eingezäunt wurde? 
� Frage an das Ordnungsamt 
Frau Neelsen 

� Da der Wald wirtschaftlich ausgeholzt wurde, durch EU-
Fördermittel wieder aufgeforstet werden soll, stellt sich die Frage: 
Wer kontrolliert diese und somit den zweckmäßigen Einsatz der 
Fördermittel? 

� Frage an das Ordnungsamt 

Frau Scheibe 
• Merkt kritisch an, dass Frau Blei, die den Seepark Pätz neu plant, 

bei der letzten GV von der Vorsitzenden nicht begrüßt wurde. 
� an die Vorsitzende der GV 
Frau Garske 

• Bittet, ihr die Termine der Ortsbeiratssitzungen mitzuteilen, so 
dass sie diese in ihrer Planung berücksichtigen kann 

� an die Vorsitzende der GV 

 

TOP 4 B 17/06/12 –  Erlass einer Ordnungsbehördlichen Verordnung über das 
Offenhalten von Verkaufsstellen aus besonderem Anlass 
für die Gemeinde Bestensee für das Jahr 2012 

 
Zustimmung:  1 Ja-Stimme 
                        / Nein-Stimme 
                        / Enthaltungen 
 
 
Die Sitzung wird um 18:45 Uhr beendet. 
Das Protokoll führte Herr Hardy Pöschk. 
 

  
 
 
 
 
gez. Hardy Pöschk 
 
Stellv. Vorsitzender des Ortsbeirates   

 
 
  

 


